



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le déni de démocratie ne peut plus durer

Le 17 Mars 2023

Alors que l'opinion publique reste massivement opposée à cette réforme des retraites, FO Groupe RATP condamne avec la plus grande fermeté l'attitude provocatrice et autoritaire d'un gouvernement aux abois, qui par l'utilisation du 49.3 a été à l'encontre de l'expression majoritaire de la population et de la démocratie sociale.

La démocratie en France vient d'être bafouée. Combien de temps devons nous accepter une telle attitude ?

Aussi, ce Gouvernement va porter la responsabilité d'une crise sociale et politique dans notre pays.

FO Groupe RATP s'inscrit pleinement dans le développement d'actions et dans l'appel de l'Intersyndicale du 23 Mars 2023, où nous réserverons une journée noire dans les transports qui démontrera que le Président de la République et son Gouvernement sont en échec.

Le déni de démocratie et le bras d'honneur envoyés à toute la population française ne peuvent plus durer et renforcent la nécessité d'une réponse unitaire forte.

Laurent DJEBALI
Secrétaire Général FO Groupe RATP